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         Набор производится
в спортивном зале школы № 3
(понедельник, среда, пятница
           с 15.00 до 16.00).
Вход со стороны спортивной площадки.

ОБЪЯВЛЯЕТСЯ НАБОР в секцию «Бокс».
Приглашаются юноши
    1991-1993 гг. рождения.

 

 

 
 

 

«Я живу в Загривье. Хотела на автовок-
зале приобрести льготный проездной би-
лет как мать ребенка инвалида,  т.к. час-
то приходится сопровождать его при по-
ездках в детскую поликлинику. Но мне от-
казали в продаже социального проездного
билета. Правомерно ли это?».

Отвечает руководитель отдела организа-
ции социальных выплат управления соци-
альной защиты населения Н.В.СИДОРОВА:

- Постановлением правительства Ленинг-
радской области от 22 февраля 2005 года «О
порядке реализации единых социальных про-
ездных билетов» определено, кто имеет пра-
во на приобретение таких билетов: это полу-
чатели ежемесячных денежных выплат из фе-
дерального и областного бюджетов, а также
пенсионеры. Лица, сопровождающие инвали-
дов, не обладают правом на приобретение
единого социального проездного билета.

 Подведены итоги радиовикторины по вопросам избира-
тельного права, организованной по инициативе избиратель-
ной комиссии Ленинградской области. Одним из ее победи-
телей стал 17-летний житель Сланцев Александр Шабанов.
Ему вручен диплом и ценный подарок.

*   *   *
С 1 сентября пассажирское автопредприятие возобно-

вило движение автобусов по маршрутам Старополье – За-
горье и Сланцы – Демешкино. Расписание прежнее.

В понедельник у главы
муниципального образования

В понедельник, 5 сентяб-
ря, состоялось очередное
аппаратное совещание ад-
министрации МО «Сланцев-
ский район», вел которое
и.о.главы муниципального
образования А.Г.ПАРАМО-
НЕНКО.

В качестве основного
вопроса была заслушана ин-
формация о работе по под-
готовке школ к новому учеб-
ному году, с которой высту-
пила начальник отдела об-
разования администрации
Н.Н.ЦУХЛОВА. Она, в частно-
сти, сказала, что во всех шко-
лах  1 сентября начался учеб-
ный процесс,  а предшество-
вала этому большая работа,
которую провели и коллекти-
вы школ, и подрядные органи-
зации по выполнению ремонт-
ных работ. Она также отмети-
ла, что успешной подготовке
школ способствовало то об-
стоятельство, что финансиро-
вание из местного бюджета
началось вовремя и практи-
чески осуществлено полнос-
тью. Н.Н.Цухлова поблагодари-
ла руководителей государ-
ственных контролирующих ор-
ганов, чьи представители  уча-
ствовали в работе комиссии
по приемке школ, за конструк-
тивное отношение. Н.Н.Цухло-

ва ответила на ряд вопросов,
которые носили уточняющий
характер и были связаны в
первую очередь с вопросами
обеспечения общей и противо-
пожарной безопасности в
учебных заведениях. В обсуж-
дении данного вопроса принял
участие зам.главы муници-
пального образования
Р.М.САИТГАРЕЕВ. Подводя
итог обсуждению данного воп-
роса, А.Г.ПАРАМОНЕНКО по-
благодарил всех, особенно ру-
ководство отдела, директоров
школ, их замов по хозяйствен-
ным вопросам,  за большую ра-
боту, проведенную в летний
период. Он также отметил, что
в школах проводится целенап-
равленная и  вполне  успеш-
ная работа в рамках програм-
мы модернизации школьного
образования. «И вместе с тем
нельзя останавливаться ни на
час, ни на день в плане обес-
печения безопасного пребыва-
ния детей в учебных заведе-
ниях», - сказал он.

Затем были обсуждены
другие вопросы жизни города
и района. Начальник управ-
ления ПФ по Сланцевскому
району Т.Н.ВЕСЕЛОВА проин-
формировала о том, что уже
почти половина сланцевчан,
имеющих право на льготы,

высказалась за замену соцпа-
кета денежной компенсацией.
Тревожным это выглядит на
фоне имеющейся всё же по-
требности, например, в бес-
платном обеспечении лекар-
ственными средствами значи-
тельной категории льготников.

Начальник отдела орга-
низационного обеспечения
работы органов местного
самоуправления и делопро-
изводства Р.А.ШЕВЦОВА про-
информировала о том, что за-
кончилось выдвижение в кан-
дидаты депутатов представи-
тельных органов муниципаль-
ного городского и сельских по-
селений, которых предстоит
избрать 9 октября. Всего выд-
винулось 338 человек на 78 де-
путатских мест.

Что касается сроков по-
дачи горячей воды, то
А.Г.ПАРАМОНЕНКО, отвечая
на вопрос главного редактора
газеты «Знамя труда»
А.В.Александрова, ответил,
что технически система к обес-
печению горячего водоснабже-
ния готова, срок подачи воды
сдерживает недостаток фи-
нансовых средств, который в
значительной степени опреде-
лен неплатежами части насе-
ления за потребленные комму-
нальные услуги.

По данным
Сланцевско-

го отделения фе-
дерального казна-
чейства, поступле-
ние платы за нега-
тивное воздействие
на окружающую сре-
ду за  6 месяцев те-
кущего года по рай-
ону – всего 1011 ты-
сяч рублей.

 

ПОДГОТОВКА К ЗИМЕ НА КОНТРОЛЕ

  Стр.3.

«Учитель  –
ключевая фи-

гура современного
образования» - ос-
новная тема авгус-
товского педсовета.

     Стр.4.

 

Стр.7.

П р о в е д е н ы
проверки со-

блюдения требова-
ний пожарной безо-
пасности объектов.
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НАГРАДЫ СТАНУТ
РЕДКОСТЬЮ

Приказом № 66 от 30 марта 2005 года, который
издан министром промышленности и энергетики
В.Б.Христенко, внесены существенные изменения в
критерии, по которым ведется представление к на-
граждению ведомственными знаками отличия в тру-
де. Так, установлено, что награждение может произ-
водиться в следующих случаях:

- отраслевые (профессиональные) праздники,
- юбилейные даты (для организаций 50, 100 лет

и далее каждые 50 лет; для граждан 50, 60, 70 лет и
далее каждые 5 лет),

- выполнение особо важных заданий (ввод но-
вых производственных мощностей, имеющих госу-
дарственное значение).

По-другому теперь определяется и количество на-
гражденных. Ранее предельная численность работ-
ников, награждаемых за отличие в труде, составля-
ла 1% фактической численности работающих. Выше-
названным приказом введена следующая норма пред-
ставительства при награждении: 1 человек на 500
работающих. Вот почему в ОАО «Ленинградсланец» к
Дню шахтера в этом году ведомственные знаки от-
личия получили только четыре человека.

Еще один новый момент: поощрение должно про-
водиться поэтапно от Благодарности Министерства
до ведомственных знаков отличия. Установлен и вре-
менной разрыв между получением различных видов
поощрения. Так, чтобы иметь право на получение По-
четной грамоты Министерства, должно пройти не
менее трех лет после получения Благодарности. При
дальнейшем награждении ведомственными знаками
отличия «ступеньки» составляют не менее пяти лет.
Таким образом, количество поощрений за труд замет-
но сократится.

             Обращение правления
        и профсоюзного комитета
          ОАО «Ленинградсланец»
       к акционерам предприятия
                           УВАЖАЕМЫЕ АКЦИОНЕРЫ!
Наступил ответственный период в деятельности ОАО «Ленинг-

радсланец», когда от позиции каждого акционера зависит, что будет
дальше с акционерным обществом: сохранение коллектива и строи-
тельство нового предприятия или его распад.

Как вам известно, эстонские энергетики в одностороннем по-
рядке с 1 апреля 2005 года разорвали договор с ОАО «Ленинградсла-
нец» на поставку российского горючего сланца. Переговоры о возоб-
новлении поставок продолжаются уже более пяти месяцев. К учас-
тию в переговорах подключились Министерство промышленности и
энергетики РФ, Министерство иностранных дел РФ, посольство Рос-
сийской Федерации в Эстонской Республике, Правительство Ленин-
градской области. В ходе переговоров удалось добиться определён-
ного прогресса, однако договорённости о возобновлении работы пока
не достигнуто.

Как заявил губернатор Ленинградской области В.П.Сердюков
22.08.05 г., Правительство России с учётом сложившейся ситуации
готово рассмотреть вопрос о финансовой поддержке ОАО «Ленинг-
радсланец» и выделить средства из федерального бюджета на доле-
вое участие в инвестировании строительства в г. Сланцы нового
завода по переработке сланца с целью полного отказа от его поста-
вок в Эстонию. В соответствии с действующим законодательством,
обязательным условием такого решения является наличие в феде-
ральной собственности крупного пакета акций ОАО «Ленинградсла-
нец», для формирования которого необходимо В СРОЧНОМ ПОРЯДКЕ
объединить и передать в собственность региональному фонду фе-
дерального имущества разрозненные среди акционеров акции наше-
го предприятия. Осуществление таких действий позволит Прави-
тельству в крайнем случае принять решение о цивилизованной ос-
тановке шахты, защитив в социальном плане всех работников.

Правительство Ленинградской области и руководство ОАО «Ле-
нинградсланец» приступили к безвозмездной передаче своих паке-
тов акций, но этого количества явно недостаточно для гарантиро-
ванного решения проблемы. Поэтому правление и профсоюзный ко-
митет обращаются к вам, уважаемые акционеры, с призывом при-
соединиться к этому решению - безвозмездной передаче акций в
государственную собственность.

От вашего участия в судьбе коллектива зависит будущее ОАО
«Ленинградсланец» и в известной мере города Сланцы. Мы призыва-
ем вас проявить чувство высокой гражданской ответственности и
солидарность с теми, кто уже передал свои акции, выразив тем
самым свою озабоченность и заинтересованность в благополучии
коллектива, в сохранении складывавшихся десятилетиями слав-
ных шахтёрских традиций.

Мы надеемся, что этот призыв будет услышан, и акционеры не
останутся равнодушными, проявят заботу о завтрашнем дне пред-
приятия и его работников, оставшихся в силу не зависящих от них
обстоятельств без средств к существованию. Ваши поддержка и
понимание ситуации дадут многим жителям города, так или иначе
связанным с деятельностью ОАО «Ленинградсланец», уникальный
шанс для выхода из кризиса.

Всех акционеров, изъявивших готовность принять деятельное
участие в судьбе предприятия, мы приглашаем с 5 по 9 сентября т.г.
в кабинет 227 шахты «Ленинградская» с 900 до 1700. Оформление
документов на передачу акций будет осуществляться при предъяв-
лении паспорта.         Контактные телефоны 74-344, 74-277.

Правление, профсоюзный комитет
ОАО «Ленинградсланец»

ПОДВОДЯ  ИТОГИ
Закончилось лето – завершилась летняя оз-

доровительная кампания для детей. Большую
работу по организации летнего отдыха для де-
тей из малообеспеченных семей, семей соци-
ального риска провело управление социальной
защиты населения. Лагеря были открыты на базе
центра «Мечта», «Надежда», Загривской и Но-
восельской школ, а также детско-юношеской
спортивной школы. Всего в этих лагерях отдохну-
ли 429 детей. Как отметила ведущий специалист
управления Е.Б.Корныльева, впервые в этом году
работа лагерей частично была оплачена из
средств Фонда социального страхования. Одна-
ко, нужно было выполнить важное условие – хотя
бы один из родителей должен быть страховате-
лем Фонда. В целом расходы на летнюю оздоро-
вительную кампанию были оплачены из средств
федерального (95 тыс.), областного (360 тыс.) и
местного (43,5 тыс.) бюджетов.

Полностью из областного бюджета были оп-
лачены расходы на отдых детей в загородных оз-
доровительных лагерях. 52 ребёнка отдыхали в
поселке Рощино Выборгского района и 10 чело-
век в Сочи.

В.ГАЛКИНА.

ЗА УЧАСТИЕ  В КОНКУРСАХ
Благодарственные письма от организаторов

Всероссийского конкурса «Пушкин глазами де-
тей» получили 13 учащихся Сланцевской детс-
кой художественной школы. Конкурс проводил-
ся Подмосковным государственным историко-
литературным музеем-заповедником. Кроме
того, Сланцевская ДХШ отмечена дипломом за
участие в VII открытом республиканском конкур-
се детского художественного творчества имени
А.Э.Тюлькина, который проводился в Уфе. Рабо-
ты юных сланцевчан были представлены в но-
минации «60 лет Победы».

«…СНЯЛИ СГЛАЗ»
4 сентября в ОВД обратилась

гражданка К. Она сообщила о том,
что около 16 часов две цыганки
предложили «снять с неё сглаз». Для этого они забрали у неё
деньги в сумме 2,5 тыс.руб. и ювелирные изделия из золота. С
похищенным цыганки скрылись.

И ВНОВЬ УГОНЫ
4 сентября утром гражданин Г. обнаружил, что от его дома

по ул.Партизанская был угнан автомобиль ВАЗ-2106. Позднее
машина была обнаружена в районе  Комсомольского шоссе.
Выявлены подозреваемые.
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Жилищной инспекци
ей Ленинградской

области с начала года нало-
жено штрафных санкций  в
сумме 531 тысяча рублей за
нарушения, связанные с эк-
сплуатацией жилого фонда,
- сообщил начальник обла-
стной ГЖИ Яков Богданов
(на снимке). В настоящее
время инспекция осуществ-
ляет проверки готовности

Пресс-служба, фотослужба
 Правительства

Ленинградской области

ПОДГОТОВКА К ЗИМЕ НА КОНТРОЛЕ
жилого фонда области к
осенне-зимнему отопи-
тельному периоду. Уже про-
верено 948 домов или бо-
лее полутора миллионов
квадратных метров жилья в
различных муниципальных
образованиях области, в ча-
стности, в Бокситогорском,
Волховском, Подпорожс-
ком, Лужском, Лодейно-
польском районах,  а также
в городах Волхов, Иванго-
род, Новая Ладога, Пикале-
во.

По словам Якова Богда-
нова, проблемными остают-
ся дома частного и ведом-
ственного жилого фонда, в
отношении которых не опре-
делена обслуживающая
организация ЖКХ. Задача
муниципальных админист-

раций – на жилищных меж-
ведомственных комиссиях
определиться с  «хозяева-
ми»  этого жилья до  1 мар-
та 2006 года, что предусмот-
рено новым жилищным за-
конодательством.

Для муниципального
жилья  повсеместно харак-
терны протечки кровель. В
некоторых МО выявлено,
что средства, собираемые
на текущий ремонт, исполь-
зуются не целевым обра-
зом. В качестве положи-
тельного примера, где день-
ги на текущий ремонт жилья
использованы полностью и
по назначению, Яков Богда-
нов привел Подпорожский
район. Среди отрицатель-
ных примеров есть случаи,
когда деньги по статье «те-

кущий ремонт» направляют-
ся на заработную плату ра-
ботников жилищных управ-
лений.

Инспекция продолжит
работу по проверкам состо-
яния жилого фонда и его
готовности к зиме, а также
усилит контроль за наличи-
ем паспортов готовности, в
первую очередь, объектов
теплоснабжения. Если в
прошлом году имели место
случаи запуска котельных
без паспортов готовности,
то теперь мы будем за это
наказывать, - сказал на-
чальник Государственной
жилищной инспекции по
Ленинградской области.

- Под природопользова-
нием понимается любая хо-
зяйственная деятельность,
связанная с загрязнением
окружающей среды выбро-
сами в атмосферный воздух,
сбросами в водные объек-
ты и размещением отходов.
Поэтому, как этого требует
федеральное законода-
тельство, за негативное
воздействие на окружаю-
щую среду плату должны
вносить как юридические
лица, так и индивидуальные
предприниматели.

Администратором пла-
тежей за негативное воз-
действие на окружающую
среду с октября прошлого
года является Управление
по технологическому, эколо-
гическому надзору Ростех-
надзора по Ленинградской
области.

В Сланцевском районе
на 1 января 2005 года было
зарегистрировано 1384
природопользователя, из
них – 1089 предпринимате-
лей.

По данным Сланцевско-
го отделения федерально-
го казначейства поступле-

В 2006 году всту-
пает в силу фе-

деральный закон «Об
охране окружающей среды» (в новой редакции). В со-
ответствии с ним органы местного самоуправления на-
деляются полномочиями по осуществлению контро-
ля в области охраны окружающей среды. В закон вклю-
чена отдельная статья о муниципальной инспекции,
одним из направлений её деятельности должна стать
работа с природопользователями, которые не выпол-
няют требования о внесении платы за негативное воз-
действие на окружающую среду. А как дело обстоит
сейчас? Рассказывает главный специалист отдела
сельского хозяйства и природопользования админи-
страции МО «Сланцевский район» Е.В.ДОЛЖЕНКО:

ние платы за негативное
воздействие на окружаю-
щую среду за 2004 год соста-
вило 8 миллионов рублей.
За 6 месяцев текущего года
по району – всего 1011 ты-
сяч рублей.

В 2004 году плату регу-
лярно вносили около 150
природопользователей.
Треть из них – бюджетные
учреждения, учреждения
образования и социально-
культурной сферы. Из пред-
принимателей плату вноси-
ли только четверо. Самые
значительные суммы пла-
тежей у ОАО «Ленинградс-
ланец», «ОАО «Завод
«Сланцы», МП «ЖКХ», ОАО
«Завод «Полимер».

За первый квартал 2005
года в Ростехнадзор пред-
ставили на согласование
расчеты платежей 96 при-
родопользователей на об-
щую сумму 3250 тысяч руб-
лей. Из них – 2 миллиона
приходится на ОАО «Ленин-
градсланец». Внесли плату
фактически только 18 при-
родопользователей, сумма
платежей составила 198 ты-
сяч рублей.

За второй квартал со-
гласовали свои расчеты
платежей 78 природополь-
зователей на сумму 1105
тысяч рублей, а уплатили
только 23, и сумма их пла-
тежей составила всего 102
тысячи рублей. Самый зна-
чительный долг по плате-
жам – у шахтерского пред-
приятия.

Регулярно и в полном
объеме платят за негатив-
ное воздействие на окружа-
ющую среду единицы приро-
допользователей. Среди
них  ОАО «Сланцевский кон-
сервный завод», Компания
«Петербургский продукт»,
ООО «Русский промышлен-
ник», ООО «Редакция газе-
ты «Знамя труда», Сланцев-
ские городские электричес-
кие сети, «Сланцылес»,
ООО «Ремстройсервис». С
опозданием, но в полном
объеме осуществляют пла-
тежи бюджетные учрежде-
ния. Задолженность по пла-
тежам, разумеется, будет
взыскана. Изменения в Ко-
декс об административных
правонарушениях подготов-
лены и находятся на рас-
смотрении в Государствен-
ной Думе. Вопрос  ставится
о привлечении к админист-
ративной ответственности
за невнесение платежей, за
негативное воздействие на
окружающую среду, несвоев-
ременную плату или уплату
не в полном объеме.

И всё же положение не-
безнадежно. В областной
кодекс об административ-
ных правонарушениях уже
внесены в мае 2005 года

соответствующие измене-
ния. А именно статьей 8.2
предусмотрено наложение
административного штрафа
за невыполнение обязан-
ностей по уплате платы за
негативное воздействие на
окружающую среду в разме-
ре от  одной  до трехкрат-
ной суммы невнесенной
платы. Областная экологи-
ческая инспекция  уже  при-
меняет эти меры  на  прак-
тике.

В настоящее время дан-
ные платежи распределя-
ются между бюджетами
субъекта Федерации (81
процент) и федеральным
бюджетом (19 процентов).
Полученные средства на-
правляются  на мероприя-
тия в соответствии с феде-
ральными и региональны-
ми программами по охране
окружающей среды.

Однако с 1 января буду-
щего года средства, поступа-
ющие от платежей за нега-
тивное воздействие на окру-
жающую среду, будут зачис-
ляться в бюджеты муници-
пальных районов по норма-
тиву 40 процентов, столько
же – в бюджет субъекта РФ
и 20 процентов – в феде-
ральный бюджет.

Таким образом, органы
местного самоуправления
будут иметь прямую заинте-
ресованность в тщательном
контроле за своевремен-
ным поступлением плате-
жей.  Эти средства будут на-
правляться на реализацию
межпоселенческих про-
грамм в области охраны ок-
ружающей среды.

ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
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 Открыли педсовет буду-
щие первоклассники – уче-
ники школы № 1. По-детски
искренним и волнующим
было их выступление. Сти-
хи и песни стали творческим
напутствием на предстоя-
щий учебный год. Аплодис-
ментами зал поблагодарил
учителя музыки школы № 6
Л.А. Карпову за исполнение
песни.

Много добрых слов в ад-
рес сланцевских педагогов
в своем выступлении сказал
А.Г.Парамоненко. Алек-
сандр Гаврилович отметил,
что сегодня труд педагогов,
личностные качества учите-
ля имеют огромное значе-
ние в воспитании подраста-
ющего поколения. Поэтому
как в масштабах государ-
ства, так и на областном и
местном уровне пробле-
мам образования уделяет-
ся очень большое внима-
ние. «Каждый четвертый
рубль из местного бюджета
расходуется на нужды обра-
зовательных учреждений, -
сказал А.Г.Парамоненко. –
Несмотря на ограниченные
возможности местного

УЧИТЕЛЬ – КЛЮЧЕВАЯ ФИГУРА
Этой теме был посвящен традиционный  педсо-

вет, который состоялся 30 августа в актовом
зале школы № 12. В работе педсовета приняли учас-
тие исполняющий обязанности главы муниципально-
го образования «Сланцевский район» А.Г.ПАРАМОНЕН-
КО, заместитель главы Р.М.САИТГАРЕЕВ, главный спе-
циалист отдела контроля за качеством образования
комитета общего и профессионального образования
областного комитета М.Л.ГАНЗБУРГ.

бюджета, образовательная
сфера финансируется в
первую очередь. В частно-
сти, на 90% от запланиро-
ванных оплачены расходы
на подготовку учреждений
образования к новому учеб-
ному году». А.Г.Парамонен-
ко подчеркнул, что выпуск-
ники сланцевских школ ста-
новятся  студентами самых
престижных высших учебных
заведений Санкт-Петер-
бурга и других российских го-
родов. Это – яркий показа-
тель высокого уровня зна-
ний, которые приобретают-
ся в образовательных уч-
реждениях нашего района.
В заключение Александр
Гаврилович поблагодарил
педагогов за активное учас-
тие в подготовке и проведе-
нии мероприятий, посвя-
щенных 60-летию Великой
Победы, а также отметил,
что в преддверии выборов в
органы местного самоуп-
равления активная жизнен-
ная позиция педагогов осо-
бенно востребована: «Пе-
дагоги могут занять достой-
ное место в будущем депу-
татском корпусе». А.Г.Пара-
моненко вручил благодар-
ственные письма и подар-
ки от депутата Госдумы В.А.
Южилина учителям, приняв-
шим активное участие в по-
здравлении ветеранов к 60-
летию Победы. Он пожелал
всем успехов в новом учеб-
ном году и вручил празднич-
ный букет начальнику отде-
ла образования Н.Н.Цухло-
вой.

С приветственных слов,
пожеланий новых творчес-
ких успехов начала выступ-
ление Н.Н.Цухлова. «Учи-
тель – ключевая фигура со-
временного образования»,
- так звучала тема её докла-
да. Наталья Николаевна
подчеркнула, что в преддве-
рии нового учебного года
каждый педагог должен как
подвести итоги, так и опре-
делить планы на будущее.
Н.Н.Цухлова остановилась
на основных нормативных
документах федерального,
областного уровня, на кото-
рых строится работа обра-
зовательных учреждений.
Прежде всего, это Закон об

образовании. Кроме того,
перспективные задачи для
российской системы обра-
зования определены в Кон-
цепции модернизации рос-
сийского образования на
период до 2010 года, Кон-
цепции профильного обуче-
ния старшей ступени обще-
го образования. В этих до-
кументах определена глав-
ная задача российской об-
разовательной политики –
обеспечение современного
качества образования на
основе сохранения его фун-
даментальности и соответ-
ствия актуальным потреб-
ностям общества. Какова
же сегодня роль учителя в
образовательном процессе
и в обществе  в целом? Ка-
кими качествами должен
обладать современный пе-
дагог? Этим и многим дру-
гим вопросам было посвя-
щено выступление доклад-
чика. Но прежде чем опре-
делить задачи, Наталья Ни-
колаевна подробно остано-
вилась на итогах работы уч-
реждений образования за
прошлый год. Один из глав-
ных показателей – успевае-
мость учащихся. Если в
2002-2003 годах этот пока-
затель составлял 98,8%, то
в прошлом учебном году –
99,3. Очевидны успехи в ре-
ализации предпрофильной
подготовки учащихся, в про-
фильном обучении. Если в
прошлом году лишь две шко-
лы имели определенный
профиль обучения, то в этом
– четыре. Система про-
фильного обучения строит-
ся на углубленном изучении
определенных предметов,
чему предшествуют соцоп-
росы учащихся, родителей.
Небезынтересны получен-
ные результаты. 16% уча-
щихся предпочитают учить-
ся в школах физико-матема-
тического профиля, 16% -
социально-гуманитарного,
15% - информационно-тех-

нического, 12% - химико-
биологического, 11% пред-
почитают универсальный
профиль. Системы пред-
профильного и профильно-
го обучения направлены на
то, чтобы выпускнику было
проще определиться в вы-
боре профессии. Один из
показателей качества зна-
ний учащихся – результаты
сдачи единого государ-
ственного экзамена(ЕГЭ).
Как отметила Н.Н.Цухлова,
результаты сдачи ЕГЭ по
нашему району в целом со-
впали с традиционными по-
казателями. Но вместе с
тем задач на предстоящий
учебный год еще немало. В
прошлом учебном году зна-
чительно сократилось чис-
ло учащихся, закончивших
школу с медалями: всего
два выпускника стали се-
ребряными медалистами, а
золотых медалистов не
было вовсе.   Говоря о пер-
воочередных задачах, Ната-
лья Николаевна  отметила,
что для педагога сегодня
важно ориентироваться в
современном мире, уметь в
краткие сроки найти нужную
информацию. Это  - требо-
вание времени. И каждый
педагог обладает резерва-
ми профессионального и
личностного роста. Важный
показатель сегодня – навы-
ки пользования компьюте-
ром.  На  конец прошлого
учебного года 54% педаго-
гов владели навыками
пользования компьютером,
15% активно  их  использо-
вали.  И  этот  процесс  дол-
жен продолжаться.   Вмес-
те с тем Наталья Николаев-
на подчеркнула, что  на се-
годняшний день педагога-
ми  недостаточно использу-
ются возможности получе-
ния  информации  из  спе-
циальных периодических
изданий. «В библиотеке
имеется  97 специальных
периодических изданий,

М.Л.ГАНЗБУРГ

А.Г.ПАРАМОНЕНКО
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СОВРЕМЕННОГО ОБРАЗОВАНИЯ
многие из которых не вос-
требованы. А ведь это опыт,
который можно использо-
вать в своей работе». Так-
же одной из главных задач
для каждого педагога
Н.Н.Цухлова назвала уме-
ние представить себя, поде-
литься опытом с коллегами.
В прошлом учебном году
сланцевчане стали дипло-
мантами областных конкур-
сов «Воспитатель года»,
«Учитель года». Но вместе
с тем, в последнее время
сланцевские образователь-
ные учреждения не прини-

мают активного участия в
конкурсах областного и об-
щероссийского масштаба,
хотя ещё несколько лет на-
зад сланцевчане не раз ста-
новились их победителями.
«У нас много прекрасных
педагогов, которые дают
замечательные, интерес-
ные уроки, пользуются зас-
луженным уважением сре-
ди коллег и детей. Не стоит
бояться заявлять об этом
более открыто, публично
выражать своё профессио-
нальное кредо, в том числе
и в различных профессио-
нальных состязаниях».

«Сегодня педагог – это
не только предметник, -
сказала Н.Н.Цухлова. – Со-
временное общество требу-
ет от педагога готовности к
постоянным переменам,
самосовершенствованию.
Ученик должен знать, что
учитель идет в ногу со вре-
менем, обладает знаниями
в самых разных сферах жиз-
ни, что он – разносторонне
развитая личность. Только
тогда ученик будет доверять
педагогу. А много ли знают
об учителе его ученики?».
Как пример, Наталья Нико-
лаевна, привела опыт шко-
лы № 1, где издаётся школь-
ная газета. Юные журнали-
сты пишут очерки и расска-
зы, берут интервью у своих
педагогов. А из неформаль-
ного общения рождается
настоящее уважение и до-
верие между учителем и
учеником. Закончила  выс-
тупление Наталья Никола-
евна словами благодарнос-
ти за труд всем педагогам, а
также пожеланиями новых
творческих побед и сверше-
ний.

«Педагог дошкольного
образования… Каким он
должен быть?» - над этим
вопросом размышляла  за-
ведующая детским садом №
7 Н.А.Шатохина. «Задача
воспитателя – выпустить из
детского сада не «малень-
кого профессора», умеюще-
го читать, писать и считать,
а разностороннюю лич-
ность. Главное в достиже-
нии этой цели – идти рядом
с ребенком, общаться с ним
на равных», - подчеркнула
Наталья Александровна.

Роли руководителя обра-
зовательного учреждения в
образовательном процессе
было посвящено выступле-
ние директора школы № 1
Ю.В.Серегина. На уважении
традиций школы, которые
сложились за её 60-летнюю
историю, демократизме и
возможности для каждого

педагога проявить себя, как
личность, во всех сферах
школьной жизни, строятся
отношения в этом коллекти-
ве. В школе активно рабо-
тают творческие мастерс-
кие, педагоги делятся на-
копленным опытом, бес-
препятственно участвуют в
управлении школы, где при-
нято считаться с мнением
каждого.

О серьезной проблеме –
сохранении здоровья уча-
щихся – шла речь в выступ-
лении заместителя дирек-
тора школы № 6 С.В.Яков-
левой. «Здоровье ребенка
начинается с урока, - отме-
тила Светлана Викторовна.
- Если ребенок чувствует
себя некомфортно, у него
снижается интерес к вос-
приятию материала, повы-
шается утомляемость, он не
в состоянии полностью ус-
воить учебный материал.
Учитель должен знать фи-
зиологию ученика, особен-
ности его развития».

С огромным интересом
слушали выступление учите-
ля русского языка и литера-
туры школы № 3 Е.В. Фро-
ловой. Елена Викторовна
сделала главный акцент на
том, что учитель должен,
прежде всего, сам разоб-
раться в своём внутреннем
мире, стремиться к самосо-
вершенствованию. Только
это побудит к личностному
росту его учеников. Замеча-
тельные слова доктора пе-
дагогических наук, профес-
сора В.Г.Маранцмана она
ещё раз напомнила колле-
гам: «Учитель – это человек,
задающий много вопросов.
Но знает ли он сам ответы
на них?».

О влиянии учителя на ус-
пешную социализацию де-
тей с особыми образова-
тельными возможностями
говорила  директор спец-
школы-интерната № 7 Г.А.
Андреева. Большинство вы-
пускников этой школы в

дальнейшем находят своё
место в жизни. А это – глав-
ный результат труда всего
коллектива.

Очень волновался сле-
дующий докладчик - Екате-
рина Антипенкова, ученица
11 класса школы № 3. Она
выразила свой взгляд на об-
раз современного учителя.
Катя подчеркнула, что сегод-
ня учитель должен быть не
только преподавателем оп-
ределенного предмета, но
и другом, помощником. «В
нашей школе работают за-
мечательные педагоги, ко-
торые для нас делают всё.
Именно они в самых разных
жизненных ситуациях ста-
новятся друзьями, старши-
ми наставниками, с которы-
ми можно говорить «на рав-
ных».

 Высокую оценку педаго-
гическому мастерству слан-
цевских учителей, работни-
ков дошкольных учрежде-
ний дал  М.Л.Ганзбург.  Он
рассказал о том, какую ра-
боту проводит Правитель-
ство Ленинградской облас-
ти для поддержки образо-
вательных учреждений. Не-
сколько новых школ, десят-
ки компьютерных классов
открыты в области в пред-
дверии нового учебного
года. Приоритетное финан-
сирование образователь-
ной сферы – политика Пра-
вительства области. От име-
ни губернатора области
В.П.Сердюкова, Комитета
по образованию М.Л.Ганз-
бург поздравил педагогов с
началом нового учебного
года, пожелал и в дальней-
шем сохранять высокий
профессионализм, творчес-
кий подход к образователь-
ному процессу.

Закончился педсовет
принятием обращения к пе-
дагогам района, где отраже-
ны основные задачи как на
этот год, так и на перспекти-
ву.                       Фото и текст

                     В.ГАЛКИНОЙ

Е.В.ФРОЛОВА.

Е.АНТИПЕНКОВА

Н.А.ШАТОХИНА

С.В.ЯКОВЛЕВА
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  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

ЧУДСКОЕ
ОЗЕРО

И НАРОВА

 
 

Начало в № 52,54,56,
58,60,62,64,66.

 У Раисы Васильевны
Борововой богатый личный
фотоархив. Конечно, много
семейных фотографий: с
мужем Николаем Иванови-
чем прожили 40 лет, троих
детей вырастили. А теперь
уже стали взрослыми
две внучки и
внук, подра-
стают трое
правнуков. Фотографии
рассказывают о семей-
ных торжествах и празд-
никах, о поездках на от-
дых, к родным – все, как
у всех. Но далеко не у
всех есть солидные аль-
бомы, посвященные
своей работе. У Раисы
Васильевны есть такой
альбом: более тридцати
лет она проработала в
здравоохранении наше-
го района, и фотографии
– не только свидетель-
ства ее профессиональ-
ного пути, но в них исто-
рия районной больни-
цы.

П е р е л и с т ы в а е м
массивный альбом.
1952 год. Больница тог-
да находилась в Ни-
кольщине. Раиса Васи-
льевна Боровова рабо-
тала медсестрой в хирурги-
ческом отделении, потом
старшей медсестрой. На
снимках – коллеги, рабочие
собрания, конференции.
Как радовались, когда в
1964 году была построена
новая больница! Сад возле
нее, кусты были посажены
в основном руками Раисы
Васильевны. Не один  деся-
ток лет она проработала
главной медсестрой ЦРБ,
вела совет сестер, была на-
ставником, пропагандис-
том, возглавляла партийную
организацию всего район-
ного территориального ме-
дицинского объединения.
На фотографиях – конфе-
ренции медсестер, заседа-
ния совета наставников,
торжественная церемония
посвящения в профессию
молоденьких медсестер…
Вижу, как волнуется, пере-
листывая страницы альбо-
ма, моя собеседница: для
нее это не просто фотогра-
фии, это жизнь, отданная
любимому делу, это победы
и неудачи, волнения и пере-
живания – за тех, кому ста-
рались вернуть здоровье,
спасти жизнь.

Почему Раиса Васильев-
на выбрала такую беспокой-
ную профессию медика? Не
было ли желания найти ра-

По Бэру,  снеток пере-
ходит (иногда) для икроме-
тания в северную часть
Чудского озера (до полови-
ны мая), а потом возвраща-
ется в места своего пре-
имущественного обитания -
в Псковское озеро, дно ко-
торого представляет из
себя плоскую подводную
равнину (4,5 - 6 м глубиной),
переходящую в богатый во-
дорослями береговой уступ
(до 2-х м глубиной). Впро-
чем, и в Псковском озере
икрометание бывает поло-
женным образом (сам про-
цесс достаточно сложно от-
следить и анализировать, и
тут разные авторы придер-
живаются своих версий).

При плохой ветреной
погоде снеток всей массой
устремляется на нерест  в
реки и речушки. В это вре-
мя его черпают саками и
ковшами. Известно, что ус-
тье р. Великой (т.н. устья -
дельта) является излюб-
ленным местом снетково-
го нереста (наравне с раз-
нообразными отмелями, ко-
торые хорошо известны ры-
бакам). В ветреную погоду
снеток сбивается в стаи с
подветренной стороны - в
т.н. подтишье (рыбацкая
примета).

Нерест снетка в Чудс-
ком и Псковском озерах
приходится на конец марта
- начало апреля (в других
местах этот срок несколь-
ко иной). Главный лов (во
время нереста) происходит
не более трех дней. Этот
лов исключительно вреден,
ибо влияет на поголовье
рыбного стада. Уже в ХIХ
столетии иные рыбаки в не-
рест снетка не ловили - да-
вали рыбе время для рос-
та.

 Осенью и зимой ловит-
ся более ценный снеток.
Зимний лов происходит с
замерзания озера до его
вскрытия. Осенний лов су-
ществовал встарь с 8 сен-
тября (по старому стилю) и
до замерзания. Летний лов
в старое время начинался
с 1 августа. До того време-
ни неводы у нарушителей
отбирались, а сушильные
печи опечатывались.

ВСЯ ЖИЗНЬ – В ТРУДЕ
боту поспокойнее и более
высокооплачиваемую? На
мои вопросы она ответила,
не раздумывая: «Если бы
довелось начинать все сна-
чала, снова бы выбрала

медицину. Ни в ка-
кой другой профес-
сии себя не видела.
Училище заканчива-

ла в войну, трудно было – го-
лод, холод, за дровами сами
в лес ездили. Но я хотела
учиться, получить образова-
ние и помогать людям. Пос-
ле окончания училища уеха-
ла на север, в Мурманскую
область, в большой олене-
водческий совхоз. Приняла
фельдшерско-акушерский
пункт, где была единствен-
ным медработником. За
помощью обращались и
взрослые, и дети. Приходи-
лось и роды принимать, и
лечить отморожения, и са-
мые разные заболевания».

Другая бы растерялась –
ведь было молодому фель-
дшеру в ту пору 20 лет. Но
характер у Раи всегда был
твердый, а ответственность
и трудолюбие родились
вместе с ней – со всеми труд-
ностями справлялась. А
летом, как комсомолке, ей
поручили организовать при
школе пионерский лагерь.
Сделала и это, хоть от ос-
новной работы ее никто не
освобождал.

Активной общественни-
цей Раиса Васильевна
была всегда: за годы рабо-
ты в сланцевском здравоох-
ранении не раз избиралась
депутатом городского Сове-
та народных депутатов, чле-
ном Пленума горкома

КПСС. Работала на совесть
– Почетных грамот и благо-
дарностей – не счесть, од-
ной из первых в городе ей
было присвоено звание
«Отличник здравоохране-
ния». Есть у Раисы Василь-
евны и еще одно звание, ко-
торым она справедливо
гордится – «Почетный до-

нор СССР». 32 литра
крови она сдала, сколь-
ко жизней спасла!

Уже двадцать пять
лет Раиса Васильевна
на заслуженном отдыхе,
а сегодня она отмечает
славный юбилей – 80-
летие. «Жизнь, как миг
пролетела, - говорит
Р.В.Боровова. – Кажется,
совсем недавно прини-
мала свой первый мед-
пункт, недавно в Сланцы
приехала – работала  ин-
спектором горздравот-
дела, потом в Низах, бе-
гала пешком до медпун-
кта в Загривье. А ведь
полвека с тех пор мину-
ло. Но я хорошо помню
все и всех, с кем дове-
лось работать».

Помнят в городе и Ра-
ису Васильевну. Недав-
но зашла в редакцию

женщина, чтобы показать,
какая у нее на огороде вы-
росла чудо-морковка. Раз-
говорились. Оказалось,
Алла Николаевна Трукшина
работала в ЦРБ старшей
операционной сестрой.
Спросила, знает ли она Ра-
ису Васильевну Боровову.
«Конечно, - ответила она. –
Хотя Раиса Васильевна
старше меня всего на не-
сколько лет, но она для нас,
медсестер, была второй
мамой – строгой, требова-
тельной и заботливой. За-
мечательный работник, хо-
роший, душевный человек».

В жизни юбиляра, как и
каждого из нас, были радо-
сти и печали. И все же хоро-
ших, светлых дней было
больше. Сорок лет рядом
было надежное плечо мужа,
Николая Ивановича, а сей-
час Раиса Васильевна жи-
вет с дочерью. «Мама для
меня – это все, самый род-
ной и близкий человек, - ска-
зала с волнением Нина Ни-
колаевна. – Она всегда
была для меня примером
трудолюбия, добра, любви.
Пусть она будет здорова и
живет долго-долго».

Мы присоединяемся к
пожеланию дочери: здоро-
вья и счастья Вам, Раиса
Васильевна!      Т.КРЫЛОВА
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С МЕСТА ДТП СКРЫЛСЯ
30 августа в 13.00 в поселке Сельхозтехника води-

тель КАМАЗа, принадлежащего ООО «Техника», совер-
шил наезд на стоящий автомобиль Ауди и с места ДТП
скрылся. Впоследствии нарушитель был найден и при-
влечен к административной ответственности.

ДЕВОЧКА СЕРЬЕЗНО ПОСТРАДАЛА
Как уже сообщалось, 21 августа произошло дорож-

но-транспортное происшествие, в результате которого
пострадала девочка – она попала под колеса автомо-
биля, катаясь на роликовых коньках. Как сообщили в
Сланцевском отделении ГИБДД, девочка с серьезны-
ми травмами была госпитализирована в Санкт-Петер-
бург, полученная травма рассматривается как тяжкий
вред здоровью.

ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ – ПЕШЕХОДАМ
За 8 месяцев в Слан-

цевском районе произош-
ло 138 дорожно-транс-
портных происшествий,
что на 16 больше, чем за
такой же период прошло-
го года. В авариях погибло
5 человек, ранено 26. Как
сообщили в Сланцевском
отделении ГИБДД, основ-

   ВНИМАНИЕ!   ДЕТИ
Начался учебный год. Тысячи юных сланцевчан пе-

реступили порог школ, детских садов и стали маленьки-
ми пешеходами. В силу психологических особенностей
дети не могут объективно оценить дорожную обстанов-
ку и сориентироваться в конкретной ситуации. Ответ-
ственность за безопасность юных пешеходов возложе-
на на водителей и взрослых участников дорожного дви-
жения.

Уважаемые родители, педагоги!
Отправляя ребенка в школу, напоминайте ему о

необходимости соблюдать Правила дорожного дви-
жения и быть осторожным при пересечении проез-
жей части. Жизнь и здоровье детей – в руках взрос-
лых.

ная причина ДТП – поведе-
ние на дорогах водителей:
не соблюдают скоростной
режим, не выполняют тре-
бования дорожных знаков и
разметки. Вместе с тем
резко уменьшилось число
водителей, находящихся за
рулём в состоянии алко-
гольного опьянения. За от-

четный период таких во-
дителей задержано на 20
меньше, чем в прошлом
году. Однако остается не-
благополучной ситуация с
поведением на дорогах пе-
шеходов. Причиной двух ДТП
стали пешеходы, находив-
шиеся на проезжей части в
состоянии алкогольного

опьянения.
На ближайшее время в

городе и районе заплани-
ровано провести рейды по
проверке соблюдения
правил дорожного движе-
ния пешеходами, а также
водителями.

ПРОИСШЕСТВИЯ НА ДОРОГАХ В АВГУСТЕ

Территориальным отде-
лом государственного по-
жарного надзора Сланцев-
ского района в июле-авгу-
сте были проведены про-
верки соблюдения требо-
ваний пожарной безопас-
ности на ряде объектов.

Большое количество на-
рушений было выявлено в
помещениях городского ис-
торико-краеведческого му-
зея, Сланцевской детской
музыкальной школы, Дома
культуры в д.Выскатка, Дома
русского народного творче-
ства в д.Новоселье. Среди
наиболее распространен-
ных – нарушения, связан-
ные с монтажом электри-
ческих сетей, отсутствием
схем, применением «холод-
ных скруток» при соедине-
нии жил проводов. Почти
везде отсутствует пожарная
сигнализация или не прове-
ден её капитальный ре-
монт. Допускается хранение
сгораемых предметов под
лестницами, в тамбурах вы-
хода. Не всегда проверяю-
щим могли представить
удовлетворяющие всем тре-
бованиям планы эвакуации
людей при пожарах. По ре-
зультатам проверок руково-
дители названных учрежде-
ний привлечены к админи-
стративной ответственнос-
ти. Поставлены в извест-
ность о неудовлетворитель-
ном противопожарном со-
стоянии объектов началь-

ник отдела по де-
лам культуры, мо-
лодежи и спорта
ад ми нис тр ац и и
МО «Сланцевский
район». Направле-
но представление
в адрес директора
музейного агент-
ства Комитета по
культуре Ленинг-
радской области.

Внеплановая проверка
территориальным отделом
ГПН была проведена в про-
изводственных помещениях
ООО «Ремонтно-эксплуата-
ционная компания». Стави-
лась цель проконтролиро-
вать исполнение ранее вы-
данных предписаний. По
результатам проверки в
марте были выданы пред-
писания о приостановке эк-
сплуатации механического
цеха административного
корпуса, компрессорной.
Повторная проверка пока-
зала, что предписание не
выполнено. Материалы ад-
министративного дела были
переданы на рассмотрение
мирового судьи. Вынесен-
ным решением генераль-
ный директор ООО «РЭК»
привлечен к администра-
тивной ответственности за
невыполнение в установ-
ленный срок законного
предписания государствен-
ного органа согласно Кодек-
су РФ об административных
правонарушениях.

ПРОВЕРКИ ПОЖАРНОЙ
БЕЗОПАСНОСТИ

В детском саду № 5
начались контрольно-
проверочные знания. Их
проводят воспитатели
этого детского дошколь-
ного учреждения. Глав-
ная цель – выявление у
ребятишек тех знаний, ко-
торые у них сохранились
с прошлогодних занятий.
Полученные результаты
помогут правильно сори-
ентироваться в планиро-
вании дальнейшей рабо-
ты с детьми.

*   *   *
1 сентября стал праз-

дником не только для тех,
кто учится в школе или
впервые отправился в
первый класс. К примеру,
в детском саду № 7 для
детей тоже устроили праз-
дничное мероприятие «1
сентября – День знаний».
В программе праздника

были музыкальное и
спортивное развлечения,
а затем дети уселись за
сладкий стол. Но самое
главное событие – ребя-
та побывали на линейке
в школе № 12, где им
очень понравилось. Мно-
гие захотели тоже стать
первоклассниками.

*   *   *
Две старшие подгото-

вительные группы в ко-
личестве 40 ребят 1 сен-
тября собрались в музы-
кальном зале детского
сада № 22. Музыкальный
руководитель Т.М.Кононо-
ва рассказала детям о
школе, о том, что они уже
через год тоже сядут за
парты. Дети побывали на
линейке в школе № 6, по-
смотрели на своих выпус-
кников, которые отправи-
лись в «Страну знаний».
Потом дети учились соби-
рать портфель, играли,
отгадывали загадки, ве-
селились.
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Комсомольское шоссе, д.11
тел. 2-19-42Адрес:

 

Выражаем глубокую благодарность Т.С.Бородиной и её  дочерям Ларисе и Тать-
яне, коллективам РМЗ ОАО «Ленинградсланец», МП «ЖКХ», родственникам,

друзьям и соседям за помощь в организации похорон папы и дедушки Великобо-
рец Геннадия Георгиевича.                                                                                     Дочери, внуки.

Продается ВАЗ 21063 1994
г. выпуска, цвет синий. Тел.
32-977, 8-921-4014390.

Продам 1-комн.кв. нов. пл. 3
эт. Цена договорная. Т.
8-921-3756678.

Меняю 3-комн.кв. на 1-, 2-
комн.кв. в Лучках  б/п. Т.42-639 с
16 до 18 час.

Раисе Васильевне БОРОВОВОЙ
Дорогую нашу мамочку и бабушку
поздравляем с 80-летием!
Тебе, любимой маме,
Единственной, родной,
Шлем поздравленья наши
И наш земной поклон.
                          Сын, дочь, внучки, правнуки.

УПРАВЛЕНИЕ СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ
НАСЕЛЕНИЯ МО «СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН»

проводит замену удостоверений
ликвидаторам ЧАЭС

на удостоверения нового российского образца
(кроме удостоверений, выданных силовыми

структурами).
Ранее выданные удостоверения союзного

образца для предоставления мер социальной под-
держки действительны до 1 января 2006 года.

Для своевременного обмена удостоверений
гражданам необходимо в срок до 1 декабря 2005
года представить в управление социальной за-
щиты населения, расположенное по адресу: пер.
Трестовский, д.6 (приемные дни: вторник, пятни-
ца), следующие документы:

- заявления на замену удостоверения
- ксерокопию ранее выданного удостоверения

– (2 экз.)
- ксерокопии документов, подтверждающих

участие в работах по ликвидации последствий
чернобыльской катастрофы (в 2 экземплярах)

- паспорт, пенсионное удостоверение
- фотографию (1 шт.).
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Гагарина, 5а   тел. 2-16-14        
Часы работы с 10.00 до 18.00;  выходной-воскресенье 

АУДИО-ВИДЕО, БЫТОВАЯ ТЕХНИКА 
МЕБЕЛЬ МЯГКАЯ И КОРПУСНАЯ, 

МОБИЛЬНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ И ОРГТЕХНИКА 
Оформление КРЕДИТА 

У нас СУПЕР низкие цены 

 
п т и ц е ф а б р и к а

ПРОВОДИТ совместно со службой занятости
г.Сланцы ЯРМАРКУ ВАКАНСИЙ

09.09.05 в 12.00
ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ

квалифицированных и неквалифицированных
СПЕЦИАЛИСТОВ.

Предоставляется жилье.
Оплата от 7400 р. (птичница, слесарь).

Подробная информация в службе занятости
                    г.Сланцы.  Тел. 349-81.

                                                                         Хозяйкам на заметку!

Ультразвук стирает без мук
Качественно-Бережно-Экономно!

стиральные машинки
«Ультратон» (С.-Петербург) и «Вулкан» (Болгария)

цена 1350 руб. и 1650 руб.
Гарантия 2 года. Пенсионерам - скидки.
Сертификат соответствия РОСС РУМЕ 95 ВО 2465.

Приобрести «Ультратон» и «Вулкан», а также приборы
для физиотерапии, аппликаторы от радикулита и

для стабилизации давления можно
в городском Доме культуры (ул.Ленина, д.5)

8 сентября с 10 до 12 часов.

 

Надежде СТАШЕНКО и Николаю ЗЕНЮКОВУ
Поздравляем с бракосочетанием!
Желаем счастья на долгие годы,
Любви, верности
и взаимопонимания.
                     Коллектив МП «ЖКХ».


